

## Las VTC concluyen «satisfechas» la reunión con Transportes pero siguen sin acuerdo

---

**E. MARTÍNEZ**

MADRID. Después de mantener tres reuniones con los representantes de los taxistas en la sede del Ministerio de Transportes, el Ejecutivo accedió a escuchar las demandas del sector de las VTC (Vehículos de Transporte con Conductor, como Uber y Cabify). Tras el encuentro de ayer de apenas dos horas las asociaciones representantes Unauto y Fenaval salieron «muy satisfechas» porque no hay ninguna decisión aún tomada sobre la normativa que se está preparando para la movilidad urbana.

El miedo de las VTC era que el ministerio llegara a la reunión de ayer con un documento ya prácticamente acordado con los taxistas, pero José Manuel Berzal, presidente ejecutivo de Unauto VTC, aseguró a este periódico que los representantes del Gobierno no les presentaron ningún texto, sino que les animaron a mostrar sus demandas y buscar puntos de encuentro con el taxi.

El acuerdo parecía inminente a principios de semana, pero finalmente tardará más de lo previsto en llegar y se tendrá también en cuenta las demandas de las empresas de VTC para «conciliar ambos intereses», destacó Berzal, que aseguró que serán llamados a próximas reuniones y demandó un encuentro a tres.

Ante esta reunión, los taxistas lanzaron un comunicado alertando del riesgo de la aprobación de «peticiones masivas y descontroladas» de licencias VTC urbanas que tendrían «un impacto altamente negativo» sobre el funcionamiento de la movilidad en España.